



Pièces 4 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 5175

Prix 635 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Situé rue Spitalieri, en plein centre-ville de Nice, votre agence Laforet Nice Centre vous propose ce bel appartement 4 pièces offrant un cadre de vie rare mêlant confort, calme et proximité immédiate de toutes les commodités. D'une configuration fonctionnelle, il se compose de trois chambres, d'une salle de bains, d'un WC indépendant, d'une cuisine ouverte sur un grand séjour lumineux. Ce dernier s'ouvre sur une magnifique terrasse de 30 m², idéale pour profiter du climat niçois en toute tranquillité. L'appartement est en parfait état, climatisé, équipé de double vitrage, et se situe dans un ...

Located on Rue Spitalieri, in the heart of Nice city center, your Laforet Nice Centre agency offers you this beautiful 4-room apartment offering a rare living environment combining comfort, calm, and immediate proximity to all amenities. With a functional layout, it consists of three bedrooms, a bathroom, a separate toilet, a kitchen opening onto a large, bright living room. The latter opens onto a magnificent 30 sqm terrace, ideal for enjoying the Nice climate in complete tranquility. The apartment is in perfect condition, air-conditioned, equipped with double glazing, and is located in a ...

AGENCE LAFORÊT NICE CENTRE

23 rue gioffredo - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





